



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTORA
ALICIA M. DE ALVAREZ
SEMANARIO INDEPENDIENTE
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 ORAL. RAMIREZ TELEFONO Nº 901356
— PRECIO DEL EJEMPLAR A 1. —
MARTIN. EDICION DE 8 PAGINAS

AÑO 24 — Nº 1189 — 3 DE JUNIO DE 1988

Registro Nacional del De echo de Autor Nº 238153

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA" SAN

El Congreso de la U.C.R. de E. Ríos Eligió sus Autoridades. Vibrante Presencia de Angeloz

El congreso de la Unión Cívica Radical de E. Ríos deliberó el pasado pasado en Paraná, con la asistencia de la casi totalidad de sus delegados de los distintos departamentos de la provincia, además de los legisladores nacionales y provinciales, que también lo integraron juntamente con los representantes de la juventud entre rriana.

La apertura del congreso tuvo una sensible demora sobre la hora fijada, como consecuencia de los actos programados con motivo de la visita a Paraná del precandidato a presidente de la república y actual gobernador de Córdoba, doctor Eduardo Angeloz, impidiendo su inicio al mediodía de la mañana. Recién pasadas las 13 horas pudo asistir el presidente del Comité Provincial doctor Sergio Montiel para abrir el acto y después de establecer que había quórum suficiente para sesionar, se resolvió pasar a cuatro horas, al aprobarse una moción del diputado nacional Rodolfo Parente en ese sentido.

A las 17.30 se reanuda la sesión del congreso y al aprobarse el orden del día en su primer punto se estableció la elección de autoridades, el doctor Alcides López informó sobre las coincidencias alcanzadas por las distintas líneas internas del radicalismo de Entre Ríos, para proponer una lista única que abarque a todos los sectores como también a la geografía partidaria de la provincia. A continuación, el doctor López dio lectura a los nombres de los afiliados propuestos para integrar la mesa directiva del congreso de la U.C.R. de Entre Ríos, la que fue aprobada por aclamación de las asambleas.

Seguidamente el presidente del comité provincial doctor Sergio Montiel invitó a las autoridades a hacerse cargo de la conducción del congreso, ascendiendo los electos al escenario en un momento de un generalizado entusiasmo y fervor partidario, cuya nómina y cargos es la siguiente:

Presidente, doctor Daniel Sobrero, de Victoria; vicepresidente 1º doctor Edelmiro Tomás Pauletti, de Gualeguaychú; vicepresidente 2º Margarita Ardoy, de Federación. Secretarios: Oscar Alfredo Guastavino, de La Paz; Félix N. Nauffal, de Gualeguay; Edgardo Sanguinetti, de Paraná; y por la Juventud Radical de Entre Ríos, Guillermo Sal.

En su primera declaración al asumir la presidencia, el doctor Sobrero señaló su decisión de superar los desencuentros, de fortalecer el partido dentro de una unidad de acción y objetivos, y

de mantener vigentes las propuestas del radicalismo en favor de todos los sectores que integran la república, en estas instancias previas a las elecciones nacionales del año próximo. Al finalizar sus breves frases, el titular del congreso informó sobre la inminente visita del doctor Angeloz para saludar a las nuevas autoridades electas, por lo cual se aprobó un receso en el análisis de los restantes puntos del orden del día entre los cuales se contaban los informes del comité provincial, de los legisladores nacionales y provinciales, como también otros aspectos de actividad política partidaria en Entre Ríos. Sobre estos temas del orden del día, al finalizar el mensaje del doctor Angeloz y teniendo en cuenta lo cercano de la hora anunciada para el inicio del acto en el estadio del club Echagüe con la presencia del gobernador de Córdoba, se aprobó que los temas faltantes lo considerara la mesa directiva del congreso, adoptando una resolución al respecto; o si lo consideraba necesario, convocará a una reunión del cuerpo.

LA PRESENCIA DEL DOCTOR ANGELOZ

La entrada del precandidato a presidente por la U.C.R. doctor Angeloz al salón de la biblioteca popular de Paraná totalmente colmado en su platea y en sus palcos por dirigentes y autoridades del radicalismo entrerriano, fue recibida con una muy prolongada aclamación, saludos y vitores a su nombre. Llegó acompañado por el presidente del comité provincial doctor Montiel, legisladores nacionales y provinciales, y recibido en el escenario por las autoridades del congreso.

Luego de las palabras de salutación del presidente del mismo doctor Sobrero, el gobernador de Córdoba pronunció una vibrante alocución, que se puede afirmar tuvo una energía, precisión y emotividad que fue interrumpido en varias oportunidades por una espontánea y fervorosa aclamación de todos los presentes. Que al finalizar su exposición, el aplauso fue aún más prolongado y con el comentario unánime de plena coincidencia con sus objetivos y propuestas.

Angeloz reconoció en un tramo de su mensajera — que no tuvo el mínimo agravio a dirigentes o candidatos de otros partidos — errores cometidos por el gobierno radical y el pecado de soberbia luego de los categoricos triunfos de 1983 y 1985. Pero señaló también los aciertos del gobierno y exhortó a despertar del letargo y salir a la calle para trabajar con

Aumento a Pasivos por Más Recursos de Nuevos Impuestos

BS. AIRES, ... El ministerio de Trabajo y Seguridad Social señaló que el aumento a la clase pasiva, del 23,56 por ciento que rige a partir de 1º, "ha sido factible por los mayores recursos provenientes de los impuestos a los combustibles, al gas y al servicio telefónico (ley 28.549) y que totalizaron un monto de 925.671.700 australes, al 20 de mayo pasado.

En consecuencia, el haber mínimo para los jubilados es de 500 australes, en tanto para los pensionados, es de 425.

En el momento de hacerse el anuncio oficial de este aumento, el secretario de Seguridad Social, Roberto Bigatti, había señalado que los aumentos acumulados en el período que va desde diciembre de abril último alcanzan al 61,91 por ciento e indicó que las pensiones no retributivas ahora alcanzan a los 298 australes.

Este aumento beneficia a 2.980.000 pasivos de todo el país, de los cuales 980 mil son autónomos y los restantes pertenecen al sector con relación de dependencia.

De acuerdo a lo informado oficialmente, el citado incremento del 23,56 por ciento para jubilados y pensionados "reproduce las variaciones registradas en el nivel general de las remuneraciones de febrero y marzo" y fue adoptado por "el estricto cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 53 de la Ley 18.037 y continuando con el plan de ajuste del nivel de las prestaciones del Régimen Nacional de Previsión".

Del monto antes mencionado destinado a distribuirse, le corresponde al Sistema Nacional un total de 830.187.830,11 australes, y a la provincia y la ciudad de Buenos Aires, 92.243.092,31 australes.

Concejo Deliberante. Vetos y Otros Temas

Ingresaron en la sesión del día 14 de mayo pasado, los tres decretos por los cuales el Departamento Ejecutivo Municipal, en la persona de don Guillermo Erbes vetó tres ordenanzas aprobadas en el H. C. D., y presentadas por la Bancada de la U. C. R. Los mismos pasaron a la Comisión correspondiente (Legislación).

Además ingresaron los siguientes proyectos: de ORDENANZA:

- 1) Dotando de nombre al Centro Polideportivo Municipal (U.C.R.).
- 2) Ampliando alumbrado público en continuación de calle Libertad.
- 3) Ampliando alumbrado público en calle 25 de

Mayo (continuación), 4) Fijando avalúos a galpones, talleres, tinglados (P. J.).

5) Reglamentando sobre servicios públicos de automóviles de alquiler. De DECRETO: 1) Creando en el seno del H. C. D. la Comisión de Juventud.

De RESOLUCION: 1) Solicitando al D.E.M. petición ante las autoridades provinciales la creación de un edificio escuela en B. San Carlos.

2) Solicitando al D.E.M. se comience a la brevedad posible la reparación del pavimento de hormigón armado en artérias de nuestra ciudad.

Solicitada

Señor Director: Hemos leído con sor-

presa el ataque de que fuera objeto nuestro Presidente Municipal por un sector partidario de este medio y que no es el nuestro precisamente. Y decimos con sorpresa, pues hay una agresión desmedada, malintencionada y frontal en todo el trámite del escrito. Qué lástima.

Han intentado criticar vetos producidos y se han dado con la piedra en los dientes, toda vez que lo que han dicho demuestra palmariamente que ni siquiera han leído los fundamentos de los mencionados vetos, que son de claridad meridiana para cualquier persona que se precie de comprensiva.

Criticar, pero se olvidaron de la propuesta Justicialista en el sentido de donar parte de las remuneraciones para la Campaña "Amanecer - Primavera: los Gurises"; razón

(Signo en Pág. 5)

aumento para los activos y es aplicado por la Caja al mes siguiente. Así ocurrió en abril último, al efectivizarse un aumento que para los activos había sido dispuesto en marzo; pero dejó de aplicarse en mayo al no haberse dispuesto ningún aumento para el mes inmediato anterior.

Visitó Nuestra Ciudad Ministro de Acción Social de la Provincia

El día martes 31 de mayo visitó nuestra ciudad el Ministro de Acción Social de la provincia Dr. Juan Carlos Halle.

El mismo dió una conferencia de prensa en la que estuvo presente Pregón de Ramirez y la corresponsal de L.T. 39 Emisora Victoria, en la citada conferencia el Dr. Halle se refirió a área, entre otros destacó la preocupación de su cartera en tratar de solucionar problemas de salud que aquejan principalmente a niños y recién nacidos en la

provincia, se refirió luego al problema de la deserción escolar y sus posibles soluciones; consultado el Dr. Halle por la continuidad de las obras de ampliación en el Hospital de nuestra ciudad que se iniciaron en el anterior periodo de gobierno y que actualmente se hallan paralizadas nos manifestó que durante la actual gestión se van a finalizar; además lo consultamos por la situación en que estaba el Asilo de Ancianos a lo que nos respondió que iría a visitarlo.

Entrando al terreno político y ante la proximidad de las elecciones internas de su partido se manifestó el Dr. Halle partidario de la fórmula Cafiero De La Sota por entender que era lo que enarbolaban las banderas de la renovación Justicialista.

Finalizada la conferencia de prensa el Sr. Mi-

nistro concedió entrevistas a distintas instituciones de nuestro medio, para luego dar una charla en la Casa Municipal de la Cultura, al finalizar la misma se llevó a cabo una cena con la presencia del ministro y sus acompañantes en instalaciones del Club Deportivo Roma.

Aclaración de la Caja de Jubilaciones

SOBRE PAGO HABERES

Informó la Caja de Jubilaciones y Pensiones de la Provincia, que en los recibos de los sueldos percibidos el miércoles por pasivos de la administración central y municipalidades, no se incluyó el código No 20 "por corresponder a pagos de aumentos retroactivos". Se explicó en tal sentido que, en cambio, al sector docente se efectivizó el aumento desde abril último.

Se precisó que para el caso citado en primer término el pago se realiza cada vez que se establece un

Un Incierto Futuro

La incertidumbre que vive el país, es motivo de análisis por parte de muchos para el futuro.

La peligrosa pendiente hacia el empobrecimiento total, con la destrucción de los mecanismos que motorizan la producción — el único camino hacia la recuperación integral del país — es lo que notoriamente se manifiesta.

La prioridad es la especulación y no la producción.

El erróneo planteo económico plantea la inestabilidad emocional y sensitiva del pueblo.

La estrategia, que pretende combinar el entendimiento entre los acreedores y la subsistencia interna de los habitantes — de las razones de la del país, sigue persistiendo y el tema pareciera agravarse cada vez más, también sabemos, que los nuevos temas salda a todo esto, es el reformadores, sólo son co

yunturales y se sustentan sobre bases de una planificación económica que no ha dado resultados. La divergencia oficialista señala como aspecto puntual el resguardo de la democracia como elemento fundamental para el futuro libre del país.

Se habla de la "creciente deuda externa" y se advierte la posible variante a implementar en su manejo.

Se habla de la necesidad de achicar el gasto público.

Se puede decir, que salvo algunas divergencias, hay coincidencia general. Todos sabemos que la super estructura estatal es una —sino la principal— de las razones de la crisis económica financiera que vive el país, como de continuar así las cosas, la llegará el momento en que ya nadie va a poder com-

de los ingresos fiscales, deprimiendo las entradas, no sólo ya de la clase asalariada, sino de los sectores productivos que ven disminuidos sus ingresos a situaciones alarmantes.

La excesiva vorágine fiscal, principal motorizada de la ya casi hiperinflación, trae como consecuencia el achicamiento y la depresión.

No hay consumo, porque el dinero no alcanza y de esta forma se va destruyendo, lenta y paulatinamente el aparato productivo, el cual al no tener los ingresos suficientes, recurre al aumento de sus productos, teniendo cada vez un mercado más chico, para sus legítimas pretensiones.

Es fácil imaginar, que de continuar así las cosas, llegará el momento en que ya nadie va a poder com-

prar ni siquiera un alimento.

Según todos los indicios, los gastos de servicios, con los subsidios y tarifas continuará su alocada carrera, hasta quedar fuera del alcance de la mayoría del pueblo argentino.

La pregunta que nos ha venidos a: Y después? A un aumento tarifario se resiente el consumo de combustible, para la electricidad hay utilización más que moderada, los servicios de transportes sufren mermas, etc.

En definitiva, se agudiza el proceso recesivo y por conclusión clara, se seguirá achicando el aparato productivo.

La actualidad que se vive es una sola, sufriendo los rigores de una política monetaria, coordinada con el desarrollo de nuestro país, es asegurarse al país como garantía de la deuda externa, sin importar le ni su contenido ni su forma de pensar.

El Presidente Alfonsín dice: "...que la deuda externa es un problema que ya es político y como tal exige soluciones políticas esperando. Tal vez sea un hora de reflexionar y procurar un acuerdo razonable entre deudores y acreedores. Hay firma responsable.

Información Municipal

Obras Públicas

Se colocaron 10 columnas de alumbrado con sus farolas en Cepeda y Urquiza, en Uruguay, Lavalle y Las Tunas.

Forestación

Se excavaron 1 200 hoyos para colocación de ejemplares nuevos. Comenzó la poda de árboles en distintas calles de la ciudad.

Lajas

Se colocaron en Bv.

que permitan que la deuda sea solventada desde el desarrollo de nuestro pueblo y no a costa de su empobrecimiento y aún de su miseria".

Es necesario aclarar que esto lo manifestó el Presidente en su visita a China.

Acá, en su país, resulta muy difícil de creerle. El pueblo argentino está esperando. Tal vez sea un hora de reflexionar y procurar un acuerdo razonable entre deudores y acreedores. Hay firma responsable.

"San Carlos": calles 10 de Julio, Sauce de Luna y Las Tunas.

C. P. M.

Se colocaron 6 parascos en Gimnasio cubierto, y se colocaron los tableros reglamentarios de vidrio.

Se realizó los revoques grueso y fino.

Se terminó con el pintado del sector cantina.

Cloacas

Se terminó en calle Triunvirato.

Vialidad

Se hicieron levantes de tierras en la zona de ejido (Isletas - Ramirez), y destapes de tubos en el mismo sector.

Cementerio

Se realizan trabajos en la morgue.

Abergue estudiantil

Se terminaron pisos y se continúa con el maticimbrado del cielo raso.

Casa de la Cultura
Se trabaja en revoque



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193
3164 GRAL. RAMIREZ

TELEF. 901145
ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología — Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanentes. Ecografías — Ecocardiogramas — Ergometrias — Esofagogastroduodenofibroscopia — Colonofibroscopia — Broncofibroscopia — Rectosigmoidoscopia — Electroencefalograma. Kinesioterapia — Onda Cortas — Ultrasonido — Horno de Bin — Rayos Infrarrojos — Rehabilitación.

INTERNACION — CIRUGIA GENERAL — PARTOS

ESPECIALIDADES MEDICAS

Clinica médica — Cirugía general — Ginecología — Partos — Pediatría — Dermatología — Urología — Neurología — Psiquiatría — Gastroenterología — Oftalmología — Nariz — Garganta y Oídos — Traumatología — Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.

ARENADOS EN GENERAL

CARROCERIAS, ACOPLADOS, TANQUES, TOLVAS, ACOPLADITOS RURALES, TRACTORES, LLANTAS, SEMBRADORAS, ETC..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276
ENTRE RIOS.

Estudio Jurídico Chémez

NALLIB A. CHEMEZ
JOSE MARIA CHEMEZ
CARLOS A. CHEMEZ

A B O G A D O S

Atenderán los días jueves de 8 a 12 horas en:
Sarmiento 27 — Gral. Ramirez
Rivadavia 560 — T.E. 98 1182 — Diamante

Franqueto Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12

Tarifa Reducida
Conces. Nº 23

Gral. Ramirez
(E. Ríos)

Correo

SERVICIOS

GOOD YEAR

DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ◆ ALINEACION
- ◆ BALANCEO DE RUEDAS
- ◆ ALINEACION DE FAROS
- ◆ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ◆ CORREAS GOOD YEAR.

ATENCION! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteos o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 — T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 — Gral. Ramirez



Antártida Inmobiliaria

CASAS TERRENOS CAMPOS ALQUILERES

ANTARTIDA ARGENTINA 245

TEL. (043) 901157

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RÍOS)

Renovó Autoridades la Cámara de Industriales del Arroz del Litoral Argentino

En Asamblea Ordinaria cumplida recientemente en la sede de Capital Federal se procedió a la renovación parcial de la Comisión Directiva de C.I.A.L.A. (Cámara de Industriales del Arroz del Litoral Argentino), quedando así integrada:

Presidente: Dr. Edgar Juan Bauducco (Molino Arrocerero del Litoral S.A.);
Vicepresidente: Ingeniero Alberto Di Manno (Molinos Río de la Plata);
Secretario: Manuel Golda (San Joaquín S. C.A.);
Tesorero: Alejandro D. Raskovan (Industria Villa Elisa S.A.);
Voices Titulares: René Bauermann (Luis Hirsch y Cia. S.A.);
Ingeniero San Javier: Manuel Simil (Molino Arrocerero Paraná S.A.);
Vocales Suplentes: Jorge Gobelli (Molino Arrocerero "Agua-dor" S.A.) y Juan Ramón Branchi (Promar S. A.);
Revisores de Cuentas: t-

Jorge Menendez de S.A.) y Suplente: Ricardo Lande (Molino Arrocerero La Loma S.R.L.).
Fué designado Gerente General de la Cámara el Dr. Gustavo A. Losada, C.I.A.L.A., fundada el 27 de abril de 1984, tiene como objetivos defender los legítimos intereses del sector arrocerero al agru-par a los molinos de las provincias productoras, máxime considerando que la casi totalidad de los Molinos Integrantes son a su vez productores de la propia materia prima que elaboran, por lo que se de fiende auténticamente al sector en forma integral y actuando en el marco de una gestión auténtica federalista. En to dos estos años ha venido actuando en el logro de normas que faciliten las exportaciones, como así también procurar una ma yor fluidez en el comercio interno del arroz.

Curso de Enfermería Oncológica

La Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Nacional de Entre Ríos, con el dictado del curso es asistido por los profesores de la cátedra de Fisiología Biomédica de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional del Nordeste, doctores Ana Parizano de Braverman, Gustavo Martínez y Rodolfo Laje.

DR. JORGE E. KRENZ
ODONTOLOGO

ATENCIÓN EN ARANGUREN
Martes: 8 a 10 Hs. — Viernes: 15 a 19 Hs.
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA
Martes: 11 a 12 Hs. — Viernes: 19 a 20 Hs.

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagües Cloacales — Dirección de Obras
San Martín 354 — Gral. Ramirez

DR. JUAN JOSE AGUERA

MEDICO CIRUJANO
CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 — Tel. 901145 - Gral. Ramirez

FARMACIA

"SAN ROQUE"

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELE 901009

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración,
CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL.
BELGRANO 1220 TEL. 951147.
CRESPO (E. Ríos).

MARCOS RODRIGUEZ
SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES — PENSIONES

MORARIO DE ATENCION

De 7 a 20 horas. — Sábado: 9 a 12 horas.
Córdoba 356 — Teléf. 90-1280
Gral. Ramirez.

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTOVASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE

ATIENDEN EN GRAL. RAMIREZ
Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez
MUTUALES
S. FONSECA 193 — TEL. 90-1145.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901190 — Gral. Ramirez

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA
Campos — Casas — Terrenos
Comisiones — Consignaciones.

Arenales 58 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones
— Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención:
Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15.30 a 19.30 horas.

Martes y Viernes de 15.30 a 19.30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas

Fonseca 50 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos).

DR. JOSE E. YANNITTO

GINECOLOGO — PARTOS

ECOGRAFIA GENERAL — PAPANICOLAU.

MONITORIO FETAL.

PLANIFICACION FAMILIAR
ESTERILIDAD.

Atiende por la tarde de Lunes a Viernes en
Sanatorio Evangélico.

Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos —
Direcciones de Obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de Instalaciones y
Sanitarias — Electricidad.

Tel. 90 1419 —
Gral. Ramirez (E. R.)

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles — Comerciales — Defensas
Penales — Cuestiones Agrarias — Asuntos de
Familia — Trámites en la Justicia Federal.
26 de Mayo 525 — Tel. 931525 — Diamante.

Laboratorio de Análisis Clínico

Maria Zunilda Seilli — Francisca Dalotto

M. P. 227 — M. P. 4280

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440 TEL. 901269
GRAL. RAMIREZ.

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo".
Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas
Sábado todo el día.

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 116 — Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 — Tel. 223599

NOTAS SOCIALES

Nupcias

El 27 de mayo se realizó la unión matrimonial del Sr. Gerardo Roberto Eisenach con la Sra. Adela Diederle, testigos fueron las señas Roberto Alberto Schimpf y Flora Diederle.

El mismo día contrajeron enlace el joven César Dorato con la Sra. María Claudia Cassmann, fueron testigos de la ceremonia Raquel Graciela Cassmann y Roberto Ernesto López.

Nacimientos

El 24 de mayo se produjo el feliz acontecimiento de las mellizas Rivina Melisa y Vanina Soledad, para colmar de alegría el hogar de los esposos Juan Carlos López y Rivina Marcel Giménez.

María Alejandra son los nombres de la pequeña que desde el 13 de mayo alegre con su presencia el hogar de los esposos Pablo Alberto Peñalba y Antonia Cristina Pacheco.

Necrológicas

Eva Clementina Gadea de Antivero

(Q. E. P. D.)

El 25 de Mayo a los 62 años de edad dejó de existir la apreciada convecina doña Eva Clementina Gadea de Antivero, un nutrico cortejo fúnebre acompañó sus restos mortales en el acto de su velatorio y hasta su última morada en el cementerio municipal.

Fondos para el Comité Olímpico Argentino

CON PORCENTAJE DE RECAUDACION DEL PRODE

La subsecretaría de Deportes de la Nación aprobó el otorgamiento de una suma superior a los 200 mil dólares al Comité Olímpico Argentino (COA), para la financiación de parte de los gastos que demande el envío a Seúl (Corea del Sur), del equipo nacional que participará de los Juegos Olímpicos 1988.

La suma oportunamente requerida será entregada a la entidad que preside el conrol (RE) Antonio Rodríguez "una vez que se cumplan una serie de trámites administrativos", pago que no tiene un tiempo fijo y que oscila de acuerdo con cuestiones burocráticas, dijo una fuente segura del gobierno.

El dinero de acuerdo con lo precisado a Noticias Argentinas, no egresará del estado en calidad de subsidio, sino que por el contrario se trata de un porcentaje del producido del PRODE que corresponde ser otorgado al COA por ley, dos años antes de que se disputen los Juegos Olímpicos.

"Es el uno por ciento del producido del PRODE en el año, que cuando no estamos en años olímpicos va a parar a la AFA junto con el otro uno por ciento que esa entidad futbolística continúa percibiendo. Todo esto, que queda claro, está en el marco de la legislación que el PRODE tiene vigente", explicó por su parte Rodríguez.

Los más de 200 mil dólares, o parte de ellos, serán utilizados por el COA, en el caso de "que sea necesario", según precisó el dirigente, por ejemplo si no se llegan a reunir, mediante aporte de empresas privadas, los casi 400 mil dólares indispensables para el envío de la delegación a Seúl.

Cumplidos

El 31 del mes pido. cumplió años el niño Luis Iván Ruiz Díaz, por tal motivo fue regajado por su mamita, hermanita y demás amiguitos.

Curso Educación Física Infantil

PARA MAESTROS Y PROFESORES

La Dirección Nacional de Educación Física, Deportes y Recreación, ha programado a través de su inspección zonal de Educación Física Concordia, la realización de un curso de Educación Física Infantil, destinado a profesores de educación física, maestros especiales de la materia, maestros normales nacionales y jardineros.

El mismo se desarrollará en la Escuela Normal Superior del Profesorado "Mariano Moreno", calle Jordana 50, C. del Uruguay a partir de la hora 9, del día 3 de junio próximo, continuando los días 4 y 5.

Informes e inscripciones en la Escuela Normal "Mariano Moreno", Jordana Nº 50, C. P. 3260 Concepción del Uruguay, teléfono 0442-5559, de lunes a viernes entre las 8 y 12 hs.

Se Ofrece

Para trabajo, conocimiento en soldadura eléctrica y autógena. Tratar 10 de Julio 605, Gral. Ramírez.

Del servicio social gratuito de Fregón de Ramírez.

Nuevo Régimen de Jubilación Privada

Rige en nuestro país el nuevo sistema para la jubilación privada, que permite a los ahorristas contratar un seguro de retiro complementario del régimen previsional del estado.

La Superintendencia de Seguros de la Nación difundió la resolución 19.820, aprobando por primera vez en la Argentina el régimen de jubilación privada, un proyecto que se hallaba demorado desde 1985 cuando se anunció originalmente.

El nuevo método, no sólo ofrece una cobertura individual a los potenciales suscriptores, sino que se espera genere un fuerte impulso al mercado de capitales del país, estimándose que en los próximos cinco años podría alcanzar el 10 por ciento del PBI, con una recaudación de alrededor de 6.000 millones de dólares, que serán reinvertidos en las mejores opciones del mercado para mantener actualizados los depósitos de los ahorristas.

Unas 70 empresas presentaron solicitudes para operar con el sistema y alrededor de 40 de ellas reúnen las condiciones mínimas exigidas por la Superintendencia de Seguros, y se lanzarán al mercado.

Hasta el presente, sólo una compañía de seguros tenía autorización para operar en el sistema pero sólo con seguros colectivos, y con serias limitaciones burocráticas, disipadas ahora con la

nueva norma conocida en la víspera.

El régimen tiene antecedentes exitosos en otros países, como en Chile y Brasil, donde a poco más de 10 años de su implementación alcanza a un volumen cercano al 13 por ciento del Producto Bruto Interno, mientras que en los Estados Unidos alcanza al 40 por ciento.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Pido a Dios que alumbre mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

N. S.

Convocatoria

De acuerdo a las disposiciones legales vigentes, la Comunidad Evangélica del Doll, convoca a sus asociados a la Asamblea General Ordinaria, en su sede de Colonia Doll - Departamento Diamante.

La misma se llevará a cabo el día 4 de junio de 1988, a las 15,30 horas, para tratar el ejercicio económico Nº 44 cerrado el 31 de marzo de 1988.

Orden del Día
1) Minuto de silencio en memoria de los socios fallecidos.

2) Lectura del acta de la Asamblea Anterior.

3) Memoria, Balance General, Cuadro de Resultados e Informe de los Revisores de Cuentas.

4) Renovación de la Comisión Directiva.

5) Designación de dos socios para que en forma conjunta con el presidente y secretario firmen el acta de la asamblea.

Colonia Doll, mayo de 1988.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Pido a Dios que alumbre mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

N. O

CURSO DE ALEMAN

Se halla abierta la inscripción para adultos y niños con cuarto grado aprobado.

Los interesados dirigirse a: Anita de Zinsmeister, Alcides Lauphan o Nilda Hergert de Graff.

Despensa y Mercería

De Luis Alberto Wollert
Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUEÑO.

ARANGUREN - (ENTRE RIOS).

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ N. DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★

M. P. 4717

Plástica sin cirugía.- Métodos con resultado inmediato.- Estética corporal.- Maquillaje social y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO.- TEL. 90-1260.

Optica Suiza II

DA A CONOCER EL NUEVO SERVICIO DE DESCUENTOS A MUTUALES

PAMI	20%
JOSPER	20%
OSECAC	20%
ISSB	20%
ISAURA	20%
VOMA	20%
EMP. COMER.	25%

A R E N A L L E S 42

(A PASOS DEL BANCO ENTRE RIOS).

Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría - solfeo - método acordeón a piano - órgano y piano electrónico - trompeta - bajo y guitarra eléctrica - flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCION: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 - GRAL. RAMIREZ

GRACIAS

Espiritu Santo

Por los favores recibidos.

J. P.

Gracias

SAN CAYETANO

O. K.

"ISEB"

HERRERIA ARTISTICA
DE JOSE ALGARANAZ

Rejas - Tramos y Pisapés para TV - Tinglados.- Construcción Cortadoras de Ceped.- Soldaduras en General.

SANTA FE 40

GRAL. RAMIREZ

DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588

Clinica General - Cirujía Biodigestiva - Atención de las cuatro especialidades básicas - Pediatría - Gineobstetricia - Atención de Partos - Cesáreas - Geriatria.

Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5636

Enfermedades de la mujer - Clínica General.

SOLICITADA

(Véase de 1ª Página)

Por la que se desestimó, dada la postura de la banca mayoritaria.

Se quejaron de que no habían sido invitados al acto del 25 de Mayo, cuando quien organizaba el mismo era la Escuela Aborizada y no la Comuna, que a pesar de todo se tomó esa tarea para cumplir. Sin embargo, ninguno acudió, aunque pensamos que para asistir a un acto patriótico argentino, solo hace falta ser argentino y sentirse argentino.

Lamentablemente para los ausentes, ello no hizo perder brillo a la jornada, pues el Pueblo adhirió al Júbilo de los argentinos todos y dió por tierra con el propósito separatista que algunos tienen en su diario accionar.

Además, el 10 de mayo hubo sesión del Concejo Deliberante, y se olvidaron de incorporar al Orden del Día un homenaje al Himno Nacional (11

de mayo), y para peor ignoraron en la sesión del 24 de mayo rendir homenaje al 25. Bueno, resulta ser que el hombre es el único ser que tropieza dos veces con la misma piedra. Pero en este caso, la bancada Justicialista salvó la plata porque sus Concejales supieron poner palabras de honra para la Canción Patria.

Ahora se habla de darle nombre al Polideportivo, y sabemos desde que se construyó que se llama

C. A. S. F. P. I.

PRORROGA DEL SUBSIDIO POR DESEMPLEO

La Caja de Subsidios Familiares para el Personal de la Industria informa que por Decreto Nº 2228/87 fueron ampliados los beneficios del Subsidio por Desempleo a los trabajadores "que cesaren en relación de dependencia durante el año 1988.

Este beneficio, mantiene los mismos requisitos del vigente en el año 1987.

Los interesados en obtener mayor información sobre el Subsidio por Desempleo pueden dirigirse a la filial de la Caja más próxima a su domicilio.

NUEVO BOLETIN NORMATIVO DE CASFPI

La Caja de Subsidios Familiares para el Personal de la Industria, (CAS FPI) distribuye sin cargo el Boletín Normativo "Guía sobre Asignaciones Familiares", realizado en base a la Ley 18.017 (t.o.)

En este trabajo se encuentra la mayoría de los temas legales y reglamentarios vigentes a la fecha de su actualización. (1-12-87).

Los Empresarios, Profesionales, Gremialistas, Trabajadores, Estudiantes y personas interesadas pueden solicitarlo en CASFPI - Sede Central - División Difusión, L. N. Alem 650, Capital y Sedes del Interior.

ba "General Ramírez". Ad que no sabemos qué nombre le querrán poner, cosa que no la consideramos correcta, dado que no es coherente cambiar el nombre glorioso de Don Pancho, por otro.

En resumidas cuentas, critican y critican, pero de hacer no habían; todo es oposición sistemática, pero nosotros seguiremos yendo a los actos patrióticos con presencia o no de los que están en la otra vereda.

Por ello, señor Director, al rogarle quiera dar cabida a la presente en su digno semanario, le podemos asegurar que de aquí en más los actos patrióticos de Ramírez tendrán un matiz más pueblerino con reminiscencias de pasados más felices, sin necesitar rendir pleitesía a pseudo-personajes que nada tienen que ver con el calor popular.

Pareciera que se han olvidado de la respuesta que en septiembre les dió el Pueblo Argentino...; o es que ya tienen miedo que pase lo mismo en mayo de 1989?. Por las dudas, conviene tenerlo en cuenta antes de comenzar a criticar de nuevo, porque Juan Pueblo aprendió a tener memoria, y en momentos como el mencionado arriba, y puede decidir, y cómo!.

Señor Director, muchas gracias por su atención.

PARTIDO JUSTICIALISTA, mayo de 1988.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbre mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observaré lo que pasará al cuarto día.

S W

Gracias Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
T. H.

EDICTO

El Juzgado de Paz de Gral. Ramírez, a cargo interinamente de Héctor D. Noguera, Secretaria de Mirta B. de Mac Dougall, hace saber que el martillero José Alberto Azcárate, Mat. 271, en los autos "Municipalidad de Ramírez c/ Amaya Carlos Hugo - Ejecutivo", rematará el día 3 de junio de 1988, a las 11,00 horas o el siguiente hábil si éste resultare feriado o inhábil en las puertas del Juzgado, sito en Eva Perón Nº 286 de esta ciudad, la parte proporcional que le corresponde al Sr. Carlos Hugo Amaya, equivalente a 685,50 m2 del inmueble de 2.742 m2, ubicado en

manzana 152, parcela 3 c/Agromóvil Gral. Ramírez de la ciudad de Gral. Ramírez S.U. s/ Demanda Ejecutiva ante el Juzgado Federal Nº 2 de Rosario a todo y al mejor postor, cargo de la Dra. Bello, Se con la base de A 9.561,60 c/retaria del Dr. Etcheveres El título se encuentra y "Municipalidad de Ramagregado en autos no admires c/Amaya Carlos Hugomitiéndose reclamos luego - Ejecutivo" ante este go de la subasta. Señal: Juzgado de Paz. 10% importe de compra Gral. Ramírez, 11 de mayo de 1988. Comisión martillero: 4% a cargo comprador. El Mirta B. de Mac Dougall Inmueble registra embarcos en los autos: "Y.P.F. Secretaria suplente,

Comunicado

Ante versiones autorizadas que han ganado la calle en el sentido que la Municipalidad otorga subsidios para pagos de luz de vecinos, nos hacemos un deber aclarar que la luz nada tiene que ver con la comuna, toda vez que sólo se recolectan las boletas para aplicación de la TARIFA ELECTRICA SOCIAL, según lo ha dispuesto el SUPERIOR GOBIERNO DE LA PROVINCIA mediante Decreto.

SECRETARIA DE ACCION COMUNAL Y SERVICIOS PUBLICOS - 1-6-88.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

L. F.

Municipalidad de Aranguren

LICITACION PUBLICA Nº 002/88

OBJETO: Adquisición de un tractor Modelo año 1970 en adelante (usado), capacidad mínima 70 H.P. con control remoto y toma de fuerza.

FECHA DE APERTURA: Día 24 del mes de mayo del año 1988 hora 10 Municipalidad de Aranguren.

LUGAR: Los pliegos y bases de condiciones deberán ser adquiridos en la Secretaría Municipal en un plazo de 5 días a contar de la fecha de la última publicación que se hará por 5 días.

VALOR DEL PLIEGO: australes 30 (Treinta).

PRESUPUESTO OFICIAL: Hasta Australes Cincuenta Mil (50.000).
Juan José Silva
Presidente Municipal

Organización Martillera

Gerardo A. Taboada

ANUNCIA SU PROXIMO REMATE: A REALIZARSE EN DTO. ALGARROBITOS - DPTO. NOGOYA. - Por Cta. de JORGE ALCIDES GRAF EL DIA 02-07-1988.

GRAN SURTIDO DE MADERAS, CHAPAS, ABERTURAS, PALOS, PUERTAS, VENTANAS, TIRANTES, LADRILLOS, ESCOMBROS, MOTORES, etc.

(EN NUESTRO PROXIMO AVISO MAYOR INFORMACION).

ARENALES Nº 58. TEL. 043-90-1054 RAMIREZ (E. R.)

José Alberto Azcárate

MARTILLERO PUBLICO - Mat. 271

T. del Pilar 146 - T. 901123 - Gral. Ramírez

IMPORTANTE REMATE LIQUIDACION POR CAMBIO DE EXPLOTACION en nombre y por cuenta y orden de su dueño señor **ARTURO GUILERMO SCHNEIDER** en su establecimiento ubicado en **Algarrobitos 2º - Dpto. Nogoyá - zona Estancia La Calandria - a 6 kms de ruta 12 altura km. 67 y a 9 km. del acceso a Gral. Ramírez.**

Sábado 11 de Junio - Hora 10

Condiciones de Venta: **CONTADO** - Previa consulta hasta 30 días, con 20% de entrega.

Comisión al contado: **Herramientas 10% - Ganado 5%.**

Nota: herramientas importantes a las 14 hs. Segunda fecha alternativa 18/6/88

DETALLE:

1 tractor DEUTZ 50 HP. (motor repl) 800 H. cigüeñal nuevo). 1 arado MIGRA 4 rejas/12. 1 sembradora FUNCAS 5 surcos. 1 disco doble acción SCHIARRE de 40 platos c/cajón sembrador. 1 motor Villa 3 HP. 1 motor Villa 4.5 HP. 1 bombeador. 1 carro eje patente Nº 45. 1 balanza de 500 kg. 500 palos de handubay. 40 rollos de alambre de púa usados. 4 bateas grandes (1 galv. 3 de cemento). 400 chapas de cinc (6, 7, 8, 9 y 10 plé) en general muy buenas. 400 m. de tirantes. Alambre tejido, 1 juego de rastras pesadas 5 cuerpos de 45 kg. c/balanzón. 1 juego rastra livianas. 1 sembradora de granos fino marca Deering muy buena. 1 portón de 6 m. por 3 de alto corredizo (8 cuerpos). 1 cortadora de césped. 1 taque de 1.300 litros. Tambores de 200 l. galv. 1 bomba para pozo. 1 morza grande de pie. Tirantes 3 x 4. 2 cubiertas pantaneras armadas 16, x 6.50. Puertas, Ventanas, Bomba combustible. Farol cigarrafa. Calentador cigarrafa. 1 heladera Electrolux a querosén. 1 juego jardín de hierro. Lotes de llaves de taller. Muebles. Muchos lotes más y el siguiente ganado:

- 6 Vacas lecheras c/cría, muy buenas
- 2 Vacas lecheras c/preñez
- 1 Caballo
- 3 Ovejas

Habrà servicio de cantina y parrilla. Se respetarán los horarios por razones de tiempo.

OTROS REMATES:

EN RAMIREZ - Sábado 28 a las 14 c/o. KOCH HNOS. (Muebles y Artículos del Hogar).

EN DON CRISTOBAL 2º - Sábado 4 de junio a las 11 - c/o. Hilda C. M. de PEREZ (Herramientas y artículos del hogar).

EN ISLETAS: Sábado 25 de junio a las 10,30 - c/o. NICEND HNOS. (Liquidación: herramientas y Art demolición).



LAR

LA AGRICOLA REGIONAL COOP. AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y DE SERVICIOS PUBLICOS



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

Cuenta con: EFICIENTE CUERPO TECNICO - COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS - CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO: Recuerde que el tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan... requieren ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 20 DE ABRIL DE 1916
Teléfonos 96 1191218
SAN MARTIN Esq. MO-RENO - CRESPO (E.R.)

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS «NUTRI LAR».

INFORMACION MUNICIPAL

(Viene de 2ª página)

(Sigue en Pág. 6)

finos y colocación de aberturas del compartimento anexo al Salón (vestuario).

Acceso

Personal de la D.P.V. continúa con el trabajo de bacheo con miras al riego posterior.

Prensa y Difusión, mayo 16 de 1988.

Area de Deportes (ADD.)

Mayo 88
18: Encuentros internos de basketbol en el CPM.
21: Internos de futbol en el CPM., Cat. 75, 76, 77, 78, 79 y 80.

27: Basketbol, Ramirez vs. Unión Crespo. Varones, Cat. Cadetes y de 1ª División - Mujeres - Juveniles.

27: Reunión informativa con Junta Pcial. Deportes para padres y profesores de la escuela municipal de voleibol, informando D. Sebastián Vázquez y G. Nikodem.

28: Voleibol, Escuela de Voley vs. Federal - G. cuabierto.

29: Voleibol, Escuela de Voley vs. Colón - G. cuabierto.

Concentración de la Selección Juvenil Entrerriana de Voley en el CPM.

28: Futbol, Combinado CPM. y Policía vs. Paraná, organiza ADD. Junio 88

05: Basketbol, Club San Martín (Paraná) vs. Ramírez, organiza ADD. Varones: Principiantes, Mosquitos, Mini y Premini.

Mujeres: Mini, Premini e Infantiles.

10: Basketbol en Diamante: Cadete y Primera mujeres y varones, organiza ADD.

18: Viaje a Colón Escuela de Voley, organiza Jun

El ISIP. Perfeccionará Docentes en el Interior del País

El Instituto Superior de Investigaciones Psicológicas (ISIP) que tiene su sede en Viamonte 1716 - 2º Piso (1055) Capital Federal, ha dispuesto extender los alcances de su acción dentro del campo educacional al interior del país.

Para ello ha organizado seminarios intensivos de corta duración que podrán ser dictados por un núcleo especializado de profesores en las más distantes y apartadas localidades del país.

La temática a abordar está destinada a los docentes de los distintos niveles de la enseñanza, desde el preescolar hasta el nivel terciario.

A título informativo se consignan algunos cursos: El Diario como recurso motivador en el aula, Taller de Técnicas de Estudio, Capacitación Directiva, Derecho de la Educación, El director como eje cutivo de la educación, En señando a pensar en nivel medio, Dinámica de Grupos en el Aula Taller, Planificación y conducción de cursos de recuperación para nivel medio, Técnicas de aprendizaje para

ta Pcial. Deportes y Municipalidad Ramirez (ADD).
24: Concentración en CPM., Selección Juvenil de voleibol de Entre Ríos.
25: Viaje a Federal Escuela de Voley.
19:20: Campeonato de basquet de Primera Categoría, organiza ADD.
Veteranos de Echagüe, Santa Elena ó Crespo, Cicles (La Paz) y Ramirez.
A confirmar con Santa Elena, en CPM. basquet y futbol, organiza ADD.
Prensa y Difusión, mayo 18 de 1988.

nivel primario y secundario, Aula Taller, Aprestamiento para lecto-escritura, Problemas de Aprendizaje en nivel primario y secundario, Estrategias docentes, Comprensión de Textos, Didácticas especiales: Ortografía, Matemática, Composición, Organización de la Biblioteca Escolar, Psicomotricidad y lenguaje corporal, Detección de niños con problemas en jardín, El juego como método y Organización de la Actividad Gráfica en Jardín de Infantes.

Las entidades o grupos de docentes interesados en estos seminarios deberán solicitar fechas, condiciones y aranceles en la sede del Instituto: Viamonte 1716 - 2º Piso o telefónicamente al 94-0804.

Agradeciendo desde ya la difusión que Ud. brinda a esta información, le saluda cordialmente.

Lic. Ruth B. de Lapidus Directora.

Vencimientos de Impuestos de la Provincia

6 Y 10 DE JUNIO

La Dirección de Rentas, recordó que el próximo 6 de junio vencerá el plazo para efectuar el pago de la Tasa por Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad. El importe mínimo es de 62, más el 20 por ciento correspondiente al Fondo de Promoción y Asistencia a la Comunidad y Turismo.

Asimismo se reiteró que el 10 de junio del corriente año vence la tercera cuota del plan de financiación bimestral de la Tasa General Inmobiliaria y que se encuentra vigente el Régimen de Regularización y Facilidades de Pago que vence también el 10 de junio.

SE OFRECE TRABAJO PARA PAREJA

Peón de estancia y cocinera. Comodidades y sueldo a convenir. Tratar Estancia "El Trébol", camino Victoria a Aranguren. Tel. (0436) 21570-21091-21658 Victoria.

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUEZ
Inyecciones - Nebulizaciones - Lavajes de oídos - Curaciones - Sueros - Enemas - etc.
ATENCIÓN LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO
EVA PERON,
Teléfono 901210 - Gral. Ramírez.

Cursos de Dactilografía

PROFESORAS
LILIANA MARTINEZ Y LILIANA KRETZMER
Avda. San Martín 851 - Gral. Ramírez.
Tel. 901389.

Dr. Agustín Antonio Merán

ODONTOLOGO
ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES
Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.
Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282
Gral. Ramírez.



DR. MARCELO ANGEL LESCANO Veterinario
ROGELIO RICARDO Ing. Agrónomo
Atiende en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de su Producción los Recoerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

VELLA ARANGUREN - TEL. 12 (ENTRE RIOS)

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE Y VOCACION DE SERVICIO.

COOPERATIVA AGRICOLA "UNION REGIONAL" LTDA: CRECEN SUS ASOCIADOS CON INSUMOS Y CONSEJOS TECNICOS PROPORCIONADOS POR UNA ORGANIZACION SOLIDARIA AL SERVICIO DEL PRODUCTOR AGROPECUARIO Y QUE ADENAS INDUS. RIALIZA LA PRODUCCION DEL CAMPO.

CAUR

LIBERTAD Y BELGRANO

T.E. (043) 90 1510 - 90 1514

3164 GRAL. RAMREZ (ENTRE RIOS).

ACOPIA LA PRODUCCION DE SUS ASOCIADOS.

ELABORA Harina Ramirez

Y ALIMENTOS BALANCEADOS VIPROMIN

REUNION EN CONCORDIA

Principio de Solución al Problema del Plus Médico

Las instituciones que nuclean a los profesionales médicos de nuestra provincia resolvieron flexibilizar su posición respecto al cobro del plus médico", sostuvo el director de Atención Médica, Carlos Rotta, tras haber presidido la reunión realizada en Concordia y que participaron el intendente local, Elvio Bordet; los doctores Pedro Perette y Raúl Descalzo por la Asociación de Clínicas de la provincia; el presidente del Círculo Médico de Concordia, Julián Rivas y los representantes regionales de la CGT de distintos

El encuentro, de casi cuatro horas, se desarrolló en un clima de total armonía —dijo Rotta— ya que los asistentes coincidieron en reconocer sus propias responsabilidades ante un sistema de seguridad social que se encuentra en crisis".

En relación al plus los médicos justificaron en principio su cobro a raíz de la demora del pago por parte de las Obras Sociales "que generan un costo financiero para las arcas de los profesionales. Se sostuvo que en algunos casos las obras sociales no manejan sus propias recaudaciones porque están intervenidas y los fondos

se administran de un modo centralista desde Buenos Aires. Sin embargo, reconocieron que IOSPER no tiene problemas con los pagos.

Rotta dijo que "tanto la nación como las provincias destinan fondos suficientes para la atención de la salud, pero falla la distribución, que debe hacerse acorde a una planificación coherente al sistema".

El gobierno, a través del doctor Rotta, ofreció todos los medios necesarios para solucionar este conflicto que repercute en los prestadores y sustancialmente en los prestatarios del servicio.

Agradecimiento

La Comisión de Cultura Municipal agradece a todas las personas que con tanto entusiasmo han respondido a la convocatoria que se hiciera para la formación del coro de Adultos y comunica que los ensayos se realizan en la Sala de la Cultura todos los días lunes a partir de las 20 horas. Quienes deseen integrarse al mismo pueden hacerlo cuando gusten, sólo se solicita deseos de cantar y de pasar un momento agradable de confraternidad y unión.

Camino Ramírez-DonCristóbal

El pasado día 17 de marzo, el Intendente Municipal Marcelo Hetze, Martín Battauz y Raúl N. Erhardt en representación de la Comisión Provincial de Mejoramiento de la zona, se reunieron con el Jefe de Dirección Provincial de Vialidad Zonal, Eduardo Arnau, a los efectos de iniciar los contactos con el funcionario provincial que recientemente asumió sus funciones, y tratar de activar los trámites tendientes al mejoramiento de esta vía de comunicación.

También hicieron conocer su preocupación por la atención y conservación de este camino desde Don Cristóbal hasta la zona ejidal de Gral. Ramírez, especialmente en el sector de las banquinas. El Ing. Arnau mostró amplia predisposición en la solución de lo planteado y respecto a las tareas futuras a encarar por el organismo provincial y la comisión vecinal se fijaron etapas sucesivas después de la verificación "in situ" del trayecto que nos ocupa.

Destacamos además la presencia del Sr. Etcheverri, directivo de la Dirección Provincial de Vialidad, que se reunió con los representantes de la zona para dar seguimiento a los trabajos que se están realizando.

Raúl N. Erhardt
Secretario.

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL
Técnico Sup. en óptica

- ★ ANTEOJOS RECETADOS EN EL DIA
- ★ DESCUENTOS ESPECIALES A

-Todas las Mutuales-
(Sobre Cristales y Armazones).

- ★ CONSULTE PLANES DE PAGO

Libertador 44 - T.E. 90-1522 - Gral. Ramírez

Escuela No. 5 "Alborada"

INSCRIPCION

Se llama a inscripción para cubrir el cargo de MAESTRO ESPECIAL DE MUSICA.

Horario de atención: lunes a viernes de 9 a 16,30 horas en el local escolar.

Estudio Juridico Contable HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT - Abogado

Civiles - Comerciales - Laborales - Sucesiones - Jubilaciones - Cobros - Contratos Agrarios - Accidentes.

C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT
C.P.N. ISABEL M. M. ERHART

Liquidaciones de:
Impuestos - Sueldos - Contabilidades.

Avda. San Martín 124 - Ramírez (E. Ríos).

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ◆ REMATES FERIAS
- ◆ ACOPIO DE CEREALES
- ◆ SEMILLAS
- ◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 - GRAL. RAMIREZ TEL. 901084 - PROV. 10

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS - 90 1332 CEREALES - 90 1026 PLANTA SILOS.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS.

CEREALES - SEMILLAS - CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS - INDUSTRIAS EXPORTACION - IMPORTACION.



POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA FILIAL DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6 TELEFONOS 218258 - 214996.

